

## Dietmar Weiß feiert 60 Jahre Firmenzugehörigkeit

Artikel vom 2. Mai 2023

Spritzgießen/Pressen

Der kaufmännische Geschäftsführer der [Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG](#), Dietmar Weiß, feierte ein seltenes Firmenjubiläum: Er trat am 1. April 1963 ins Familienunternehmen ein und kann daher auf 60-jährige Schaffenskraft zurückblicken. In dieser Zeit ist das Unternehmen stark gewachsen und erschließt zielstrebig neue Geschäftsfelder.



Jubilar Dietmar Weiß (Mitte) neben Jürgen B. Weiss (li.) und Bruno Weiss (Bild: Weiss Kunststoffverarbeitung).

Als Dietmar Weiß am 1. April 1963 in das 1946 gegründete Familienunternehmen in Illertissen eintrat, waren die allermeisten der heute 278 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter noch nicht einmal geboren. Das Unternehmen erzielte damals einen Umsatz von umgerechnet rund 700.000 Euro, der sich im Vergleich zu den heutigen 54,4 Millionen Euro recht bescheiden ausnimmt. In den 60 Jahren von 1963 bis 2023, davon ab 1965 als kaufmännischer Geschäftsführer, hat Dietmar Weiß die Entwicklung des Unternehmens maßgeblich geprägt – gemeinsam mit seinem Cousin Bruno Weiß

(Geschäftsführer Technik) und ab 1994 mit seinem Sohn Jürgen B. Weiß (kaufmännischer Geschäftsführer). In seinem Eintrittsjahr startete das Maschinenbauunternehmen mit dem Formenbau für Press- und Spritzgießwerkzeuge, 1966 folgte der Kauf der ersten Spritzgießmaschine und 1975 setzte das Unternehmen erstmals mehr Umsatz mit der Kunststoffverarbeitung als mit dem Maschinenbau um. Zahlreiche Erweiterungen und Neubauten auf dem stetig wachsenden Firmengelände in Illertissen fielen ebenso in den Verantwortungsbereich von Dietmar Weiß wie ab dem Jahr 2007 die Gründung und der Ausbau des zweiten Firmenstandortes im ungarischen Györ, der heute mit 94 Mitarbeitenden mehr als 11 Millionen Euro zum Gesamtumsatz beiträgt.

## Weiteres Wachstum angepeilt

Insgesamt hat die Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG nach eigenen Angaben unter der Verantwortung von Dietmar Weiß in 60 Jahren einen kumulierten Umsatz von rund 800 Millionen Euro erzielt und rund 55 Millionen Euro investiert. Dabei war das Unternehmen stets kerngesund und konnte seine Investitionen mit Eigenmitteln erwirtschaften. Für das kommende Jahr plant das Unternehmen mit einem Umsatzwachstum von rund 5 % sowie Investitionen von rund 1,7 Millionen Euro, die u. a. für den Ausbau des Geschäftsfeldes Elektromobilität verwendet werden. Zum Betriebsjubiläum überreichten die Gratulanten dem Jubilar eine Ehrenurkunde und Medaille der IHK sowie eine Ehrenurkunde des Kuratoriums der Bayerischen Wirtschaft.

---

### Hersteller aus dieser Kategorie

---

#### Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH &

Co. KG

Rudolf-Diesel-Str. 2-4

D-89257 Illertissen

07303 9699-0

[kontakt@weiss-kunststoff.de](mailto:kontakt@weiss-kunststoff.de)

[www.weiss-kunststoff.de](http://www.weiss-kunststoff.de)

[Firmenprofil ansehen](#)

---